



### DÉCÈS DE GILDAS POULOUIN



**N**ous sommes tous sidérés par l'annonce du décès de Gildas ce mercredi 10 janvier.

Gildas a été élu conseiller municipal en 2014 et réélu en 2020. Il accepte la fonction de conseiller délégué aux travaux, puis le poste de maire adjoint lorsque ses médecins le rassurent sur l'efficacité de son traitement contre le cancer.

Avec lui, nous étions rassérénés jusqu'à vendredi dernier où il a été hospitalisé devant la fulgurance de l'évolution de sa maladie.

Ses obsèques seront célébrées à l'île lundi prochain 16 janvier à 15h.

Nous assurons Lorette, son épouse, Erwan et Nadège, ses enfants, leurs conjoints, et ses petits-enfants, de notre amical soutien.

Nous garderons le souvenir de la jovialité, de la bonne humeur, de la bienveillance de Gildas, de son total engagement à la chose publique au centre duquel il savait mettre le service de tous et de chacun.

---

### RÉUNION PUBLIQUE

La commune est en deuil. Nous avons donc décidé de reporter notre réunion publique au samedi 28 janvier de 10h30 à midi, en salle du Conseil municipal.

### 2023

**E**n famille, entre amis, nous avons eu l'occasion d'échanger des vœux à l'occasion de la nouvelle année. Sur la commune, nous avons innové en offrant la projection de Monsieur Constant le 17 décembre en guise de cadeau de fin d'année et d'étrenne...

Que la tristesse de la séparation ne nous exonère pas du rituel partage de nos souhaits réciproques pour une année de paix, de progrès, de sérénité personnelle et collective, dont chacun de nous sera acteur.